

Ibagué, 19 de abril de 2025

Comunicado de prensa 587

Se aplicaron 8.000 vacunas entre el Jueves y Viernes Santo en Ibagué

Con la instalación de puestos en las iglesias, se logró una inmunización masiva contra la fiebre amarilla. Hoy, estarán disponibles los centros comerciales para continuar vacunando.

Como un éxito fue descrita la estrategia de ubicar puntos de vacunación en las iglesias durante la Semana Santa. Así lo confirmaron las autoridades de salud de Ibagué, con las 8.000 vacunas que se aplicaron entre el Jueves y Viernes Santo.

La asistencia a los templos religiosos fue masiva y la población acudió al llamado, buscando que la fiebre amarilla no llegue a Ibagué.

“El día jueves aplicamos 3.525 vacunas y el viernes 4.447, en solo dos días logramos una gran cifra”, dijo Liliana Ospina, secretaria de Salud.

También, precisó que los puntos de vacunación, durante este fin de semana, seguirán habilitados en los centros comerciales: Acqua, Multicentro y La Estación, desde las 10:00 de la mañana hasta las 6:00 de la tarde.

Asimismo, estará disponible el puesto en el Aeropuerto Perales desde las 6:00 de la mañana hasta las 5:00 de la tarde; y en el peaje de Gualanday entre las 2:00 y 5:00 de la tarde.

“Vamos a seguir con nuestro proceso de vacunación y no bajaremos la guardia. De esta manera, también estará habilitado el punto en la Terminal de Transporte, de 8:00 de la mañana a 4:00 de la tarde”, concluyó.